

Borbecker stehen an Tabellenspitze

In Badminton-Bezirksliga Kupferdreh abgelöst

Borbeck. In der Badminton-Bezirksliga hat der BC RW Borbeck den SV Kupferdreh auf dem ersten Platz abgelöst. Die Borbecker profitierten dabei vom Punktverlust der Kupferdreher in Werden, während sie sich mit 6:2 beim 1.BC Kirchhellen durchsetzten.

Die Partie in Kirchhellen fing nicht gerade vielversprechend für die Rot-Weißen an. Im ersten Herrendoppel unterlagen Lohrengel/Dhar-masena nach einem 21:9 im ersten Satz mit 1:2. Anschließend gewannen Rüdiger Twiehaus und Marc Wierig das 2. Herrendoppel und Julia Wierig setzte sich mit Laura Strunz klar im Damendoppel durch.

Den Erfolg perfekt machten die Einzel von Sumedha Dhar-masena, Rüdiger Twiehaus und Julia Wierig. Den Schlusspunkt zum 6:2 setzte das Mixed Laura Strunz / Marc Wierig.

Erfolgreich verlief auch das Wochenende für die Zweite in der Bezirksklasse. Mit einem überraschend hohem 7:1 gegen den SV Kupferdreh 3 bleiben die Borbecker im Spitzentrio ihrer Liga und dürfen

weiter vom Aufstieg träumen. Den einzigen Punktverlust gab es im Damendoppel, da die Rot-Weißen nur mit einer Dame antreten mussten. Jeweils zweimal siegreich das Feld verließen Alan Grzempa, Jörg Carlè, Jörg Zwiehoff, Sebastian Eumann und Jasmin Schmitz. Dabei musste das Mixed Schmitz/Zwiehoff und auch Jörg Carlè im dritten Einzel über drei Sätze gehen.

Nervenaufreibend

Nach einem nervenaufreibendem Krimi endete das Spitzenspiel in der Kreisliga zwischen dem TSV Viktoria Mülheim 2 und RW Borbeck 3 mit 4:4 Unentschieden. Allein fünf Spiele gingen in den Entscheidungssatz: Dort bewiesen André Hinz und Neuzugang Duc Hoa Tran im ersten Herrendoppel und Corinna Man-roth im Dameneinzel Nervenstärke und siegten für ihr Team. Die beiden anderen Punkte steuerten wiederum Duc Hoa Tran im 2. Herreneinzel und das Mixed Britta Sagan / Marius Tatzki bei.